



CIB

Conférence Internationale des Barreaux

# ACTUALITÉ COMMUNAUTÉ

## Déplacement du Secrétaire Général de la CIB au Parlement canadien à Ottawa



Dans le cadre des préparatifs du prochain congrès de la CIB à Port aux Princes du 5 au 8 décembre 2017 et afin de réaffirmer les liens qui unissent la CIB aux barreaux francophones d'Amérique, notre Secrétaire Général s'est rendu à Ottawa les 4 et 5 avril 2017 sur l'invitation de Denis Paradis. Denis Paradis a été secrétaire d'Etat chargé de l'Amérique latine de l'Afrique et de francophonie, et Ministre d'Etat chargé des institutions financières du Canada. Denis Paradis est député de la chambre basse du parlement canadien et a été administrateur de la CIB et reste très attaché à l'action de la CIB.

Notre Secrétaire Général a été remarquablement reçu par les parlementaires et fonctionnaires avec qui il a fait le point des activités passées et à venir de la CIB. Il les a interrogés sur les modalités du soutien qui pourrait être apporté par l'Etat canadien dans l'organisation du congrès. Il apparaît en effet souhaitable que nos confrères canadiens viennent en nombre à Port au Prince.

Ce contact avec les autorités politiques du Canada permettra de renforcer le rôle de la CIB en Amérique et dans les Caraïbes.